

Lihat Langsung Proses Kilang, Mahasiswa Unmul Kunjungi Kilang Balikpapan

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Sebagai bagian dari proses pembelajaran, sejumlah mahasiswa yang tergabung dalam Himpunan Mahasiswa Teknik Kimia Universitas Mulawarman melakukan kunjungan ke Kilang Balikpapan. (Jumat, 04/11). Kunjungan ini diikuti oleh 35 mahasiswa dari beberapa tingkat serta didampingi oleh dosen Pembimbing. Sebelum melakukan kunjungan ke dalam kilang, para mahasiswa mendapatkan penjelasan mengenai Pertamina serta operasi yang dilaksanakan di dalam kilang.

“Pertamina memiliki visi menjadi perusahaan energi yang memiliki nilai pasar mencapai US\$ 100 miliar. Untuk itu, Pertamina memerlukan organisasi yang lincah agar dapat berkembang dengan cepat,” kata kata Area Manager Communication, Relations & CSR KPI PT Kilang Pertamina Internasional (KPI) Unit Balikpapan Ely Chandra Peranginangin ketika memberikan sambutan di depan para mahasiswa.

Organisasi yang lincah itu diimplementasikan melalui pembentukan anak perusahaan yang berperan sebagai sub holding. “Pertamina saat ini telah membentuk 6 sub holding sesuai dengan proses bisnisnya. Bisnis pengolahan saat ini dikelola oleh anak perusahaan Pertamina yang bernama PT Kilang Pertamina Internasional,” kata Chandra.

Sebagai sub holding bidang refining & petrochemical, PT KPI mendapatkan amanah untuk melanjutkan pengelolaan bisnis pengolahan Pertamina. PT KPI mengelola 6 Kilang minyak yang sebelumnya sudah dikelola Pertamina serta beberapa anak perusahaan yang bergerak di bidang pengolahan petrochemical.

Dengan bisnis yang semakin besar, tentunya kebutuhan akan

sumber daya manusia juga akan semakin banyak. “Semoga para mahasiswa yang ikut dalam kunjungan ini suatu saat dapat bergabung dengan Pertamina. Kami juga berharap kunjungan ini juga dapat menambah wawasan para mahasiswa tentang bisnis pengolahan yang dijalankan oleh Pertamina,” harap Chandra.

Sementara itu, dosen pendamping kunjungan Hairul Huda menyampaikan bahwa kunjungan ini bertujuan untuk melihat proses operasi yang dijalankan oleh Pertamina. Apalagi para pesertanya adalah para mahasiswa Teknik Kimia.

“Kami dari Program Studi Teknik Kimia melakukan kunjungan ke Kilang Balikpapan bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses operasi didalam Kilang,” kata Huda. Dia juga mengharapkan melalui kunjungan tersebut, hubungan antara Pertamina dan Kampus akan semakin meningkat dimasa depan.

“Harapan ke depannya mungkin bisa dijalin kerjasama yang lebih intensif, untuk mengetahui proses yang lebih detail yang dijalankan oleh Pertamina,” kata Huda.

Mahasiswa peserta kunjungan mengaku mendapatkan pelajaran baru dari kunjungan ini. “Kami mendapatkan insight baru terkait kilang minyak. Kami juga dibawa ke bagian baru yaitu RFCC dan melihat beberapa alat-alatnya, begitu juga di area CDU dan HVU,” kata Muhammad Rizky Nur Kholik (21).

Senada dengan Rizky, mahasiswa lainnya juga menyampaikan hal yang sama. “Saat ini saya sedang mengerjakan skripsi dan melakukan perancangan pabrik. Saya melihat langsung menara distilasi dan ini menjadi pengalaman baru karena ternyata banyak alat-alat industri yang ukurannya besar. Biasanya saya hanya melakukan perhitungan saja, tidak melihat langsung fasilitasnya,” kata Revy Aditya (22).

Dia pun menyampaikan harapannya agar dimasa depan dapat berkontribusi langsung mengembangkan Pertamina. “Besar harapan saya nantinya bisa ikut andil untuk berkontribusi di Pertamina ini,” tutup Revy.